

# ESTUDIANTES

## Universidades, Crue y Santander lanzan más de 2.000 becas Erasmus

elEconomista MADRID.

El ministro Manuel Castells, la presidenta de Santander, Ana Botín, y el presidente de Crue Universidades Españolas, José Carlos Gómez Villamandos, sellaron el pasado jueves su colaboración para el desarrollo de la tercera edición de las Becas Santander Erasmus 2021/2022, cuyo objetivo principal es impulsar el progreso académico de los estudiantes a través de la internacionalización, promoviendo la igualdad de oportunidades, la inclusión y el reconocimiento de la excelencia académica de los jóvenes.

La III edición de las Becas Santander Erasmus contará con una financiación de más de 1,3 millones de euros para la concesión de 2.152 becas de 2.000 y 500 euros a jóvenes que quieran cursar sus estudios en un centro educativo de la Unión Europea y realizar prácticas profesionales internacionales. En su segunda edición, este programa de becas recibió más de 27.000 solicitudes.

Para Ana Botín, “no hay mejor inversión que la educación para avanzar hacia un nuevo modelo



Ana Botín, presidenta de Banco Santander. EE

más productivo, abierto, inclusivo y sostenible, basado en el conocimiento y en el talento”. “Empecemos por reformas de poco coste y mucho impacto” porque, “es esen-

cial acelerar la integración de las nuevas tecnologías en la educación, fomentar las capacidades y habilidades adecuadas desde la universidad para impulsar la

empleabilidad, el emprendimiento y una investigación eficaz vinculada a los procesos de innovación y creación de empresas”, añadió Botín.

Los jóvenes que quieran optar a una Beca Santander Erasmus pueden realizar su inscripción a través de la plataforma [www.becas-santander.com](http://www.becas-santander.com) hasta el 15 de marzo de 2021.

El programa Erasmus+ de la Unión Europea lleva 33 años funcionando y se han beneficiado más de 600.000 universitarios de nuestro país. En España, se adjudican más de 56.000 movilidades internacionales para estudiantes de Educación Superior al año, tanto para estudios como para prácticas en el extranjero.

### Universidad y Covid-19

El ministro de Universidades, Manuel Castells, el presidente de Crue Universidades Españolas, José Carlos Gómez Villamandos, y la presidenta de Banco Santander, Ana Botín, presentaron también el avance de resultados del informe *La Universidad española frente a la pandemia*, elaborado por Crue con la colaboración de Santander. El objetivo de este documento es dar a conocer de forma sintética la respuesta de las universidades españolas que conforman Crue ante el enorme desafío de esta crisis sanitaria sin precedentes y la puesta al servicio de la sociedad de todos los recursos disponibles para frenar la expansión del virus. El texto explica el desarrollo de la convocatoria del Fondo Supera Covid-19, dotado con 8,5 millones de euros.

Elimina la filigrana digital ahora